

Petit récit en image de la Fête à Jérémy et ses amis 2012 (Charlotte, rédactrice)

Cette Année, la rencontre festive de l'association a eu lieu dans un centre de vacances d'Annot, petit village dans le Mercantour ; Magnifique région de montagnes verdoyantes et d'arbres centenaires. Un endroit en pleine nature où tout le monde était au Rdv et où la pluie s'est invitée aussi.... (mais pour être plus précis il y a eu des absents qui nous ont manqué... on les attend l'année prochaine à Massacan !!!). Comme d'habitude les arrivées se sont échelonnées du jeudi au samedi, le samedi étant la journée phare : celle de l'AG mais aussi de la fête !

Une nouveauté : Margot de l'association des « rêves et des sentes » était présente avec deux goélettes et nous a permis de faire des ballades avec Samuel, Bertrand, Maxime et Jérémy pour découvrir un peu le coin.



La fête bien sûr c'était Yves et la tribu P pour l'animer avec en plus un spectacle de feu plein de magie de Gabriel. Fred et Anabel nous ont offert un lâché très poétique de lanternes indiennes, s'envolant dans le ciel pour rejoindre les étoiles....



A côté de ses temps de fête et de partage on s'est aussi réuni et on a réfléchi autour des activités et des projets de l'association. Il y a eu un moment d'échange entre « jeunes » pour réfléchir à comment s'investir d'avantage, prendre le relais sur certains points, mettre notre touche à nous... Il y a eu aussi le CA officiel, celui des « anciens », puis l'AG bien sûr...



Un autre moment innovant et important, né d'une idée *Roman*-esque lancée l'année dernière : la création d'un atelier pour apprendre à mieux connaître les jeunes handicapés, un atelier baptisé : « apprenez à me connaître ». Ce fut un moment très riche où l'on s'est assis autour de Martine, la maman de Maxime pour lui poser des questions, pour discuter autour de son fils, essayer de déchiffrer son comportement, comprendre ses envies, anticiper ses besoins, atténuer ses angoisses... un temps fort où ceux qui étaient présents, par leur bienveillance et leur curiosité ont généré de belles énergies. Un moment qu'il me paraît important de renouveler afin de se rapprocher encore d'avantage de Bertrand, Laïla, Samuel, Jéjé...



La Fête à Jéjé et ses amis, ça a été aussi cette année, des moments de massage où tantôt à l'intérieur quand la pluie menaçait, tantôt à l'extérieur, nous nous sommes massés l'un l'autre, à la manière thaïlandaise sous le regard attentif et les conseils avisés de notre guide Roman.



Et puis c'était aussi l'occasion pour beaucoup de faire la connaissance des derniers nés : Swanaël et Hina accueillis par les « pas beaucoup plus vieux » mais bien présents et plein d'énergie : Naya, Louam, Sloan et Samuel (Damka et Saska jouant leur rôle d'aîné). Sans oublier les futurs copains encore bien au chaud dans le ventre de leur maman... Et puis nous avons eu de tendres pensées pour Sasha tout juste sorti de l'œuf !



En bref, c'est l'aventure qui continue... des vies et des projets qui naissent et nous nourrissent....

